# PlantaDoce.

#### **Empresa**

### Exheus da entrada en su capital a Sancus y Decelera Ventures

La *start up* catalana abrió una ronda de financiación de 750.000 euros en marzo y ya ha captado el 95% de los fondos. La empresa está especializada en la realización de pruebas ARNm y pretende llevar a cabo un ensayo clínico para obtener el marcado CE.

J. Vera 22 jun 2022 - 05:00



Exheus encuentra apoyo de los inversores para acelerar en la comercialización de su test de ARNm. La *start up* fundada en Barcelona como un *spin off* del Institut d'Investigació Sant Pau ha dado entrada a su capital a los fondos españoles Sancus Capital y Decelera Ventures, según ha confirmado Pol Cervera, cofundador de Exheus, a PlantaDoce.

En marzo, **la compañía abrió una ronda de financiación de 750.000 euros**, de la que ya se han captado el 95% de los fondos. La empresa está especializada en la realización de pruebas ARNm y pretende llevar a cabo un ensayo clínico orientado a pacientes obesos para obtener el marcado CE.

Las pruebas se basan en el análisis de sangre. Estas pruebas son capaces de

## PlantaDoce.

secuenciar el ARNm, detectar los biomarcadores y definir de forma más individualizada el funcionamiento del organismo del usuario.

#### Exheus basa su sistema en análisis de sangre para definir el funcionamiento del organismo del usuario

Una vez se han recogido los datos, la compañía divide su estrategia de negocio en dos líneas. La primera (Nutri Diet) se orienta a la nutrición aplicada a la prevención sanitaria, mientras que la segunda (Exheus Blue Boost) se centra en el estudio de los marcadores biológicos y los enfoca al rendimiento deportivo.

El punto diferencial de esta prueba es que evalúa la respuesta de los genes del usuario ante los diferentes estímulos fisiológicos que recibe el cuerpo, como son el ejercicio físico, el descanso o la alimentación. Hace un año, Exheus se vio obligada a cerrar el periodo de preventa de sus test genéticos mediante ecommerce, ya que agotó el stock de existencias. Como consecuencia de este proceso, la empresa facturó cerca de 40.000 euros.

#### La compañía realizó una primera ronda semilla con una inversión total de 350.000 euros

Exheus tiene sus orígenes como un *spin off* del Institut d'Investigació Sant Pau, la Universitat Politècnica de Catalunya (UPC) y la empresa Summit, y **cuenta con una plantilla formada por veinte trabajadores**.

La empresa partió con una inversión inicial de 50.000 euros, a los que se sumaron otros 300.000 euros provenientes de *business angels* y Acció, la agencia pública para la competitividad de la empresa catalana, adscrita al Departamento de Empresa y Trabajo de la Generalitat de Cataluña. Además, **la compañía ha recibido un préstamo** Enisa de 200.000 euros.

## PlantaDoce.

Esta entidad propiedad de la administración autonómica concedió a Exheus una ayuda directa de 75.000 euros. Además, para iniciar su andadura, la compañía catalana recibió de 50.000 euros de mVentures, la aceleradora de *start ups* de Mobile World Capital Barcelona.

https://www.plantadoce.com/empresa/exheus-da-entrada-a-su-capital-a-sancus-y-decelera

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.